

市議会Q&A

Q／深江にある「みずなし本陣」が無くなると聞きましたが、どうなるのですか。

A／「みずなし本陣」は正式名を道の駅「みずなし本陣ふかえ」と言い、売店やレストラン等の商業施設である「株」みずなし本陣」のほか、「土石流被災家屋保存公園」、「駐車場」、「トイレ」、「情報提供施設」（以上県事業）及び「ふれあい公園」（旧深江町事業）を、（株）みずなし本陣と、長崎県及び南島原市が一体的に管理運営をしてきました。（うち、情報提供施設は島原半島観光連盟が運営）

今回、（株）みずなし本陣が11月30日で売店やレストランを閉鎖し、道の駅「みずなし本陣ふかえ」の管理運営を終了することになりましたが、その他の施設は今までどおり利用できます。なお、今後については、国や県など関係機関と協議をして決定されます。

新学校給食センターを見学しました

9月1日から業務が開始した南島原市学校給食センターの見学を12月22日（水）に実施しました。

この日の見学には、参加を希望した議員9名が参加し、2階研修室において、教育委員会の担当職員から説明を受けました。

まず初めに、施設の概要として、現在の衛生管理基準を満たした施設であること、アレルギー食の専用調理室が完備されること、調理に使用する設備などについて詳しく説明を受けました。

続いて、荷受から洗浄まで一連の流れをまとめた映像を鑑賞した後、実際の調理現場である、吹抜け構造の1階煮込み調理室・上処理コーナーをガラス越しに見学しました。その後も、各議員は、2階の見学通路から内部の設備状況などを見学したり、担当職員へ個別質問を行うなど、施設の状況を観察しました。



次回の定例会は 令和4年 2月24日(木) 開会の予定です

詳しくは議会事務局へお尋ねください。
電話 0957-73-6611

編集後記

議会だよりもNo.63号の発行となりました。季節の移り変わりは早いもので今号が発行されるときは新年を迎えている頃だろうと思います。この場をお借りしまして「新年明けましておめでとうございます。今年も南島原市議会をよろしくお願ひします。」

今議会での一般質問は17人中14人が雨水浸水対策やマリア像についての質問をしました。同じテーマでも様々な角度か

ら議論を交わすことも必要であり、議会活性化の点からも大切だと思います。今後も南島原の発展と住んでみたいと思われるまちづくりのため、いろいろなことが議論されしていくと思います。

広報委員会といたしましては「読みやすい・わかりやすい議会だより」を発刊できるよう努力していくますので、どうか市民の皆様のご意見・ご感想をお寄せください。

議会広報編集特別委員会 委員 井上 末喜

※議会だによりに、ご意見、ご感想がありましたら、
議会事務局「議会だより」係までお願いします。
〒859-2202 南島原市有家町山川58番地1
☎0957-73-6611
メールアドレス : gikai@city.minamishimabara.lg.jp

議会広報編集特別委員会									
議長	林田 久富	副委員長	隈部 和久	委員	中村 久幸	委員	吉田 幸一郎	委員	金子憲太郎
委員	井上 末喜	委員	中村 哲康	委員	田中 次廣	委員	吉田 幸一郎	委員	金子憲太郎
委員	井上 末喜	委員	中村 哲康	委員	田中 次廣	委員	吉田 幸一郎	委員	金子憲太郎



この南島原市議会だよりは環境にやさしい
「再生紙」と「植物性大豆油インキ」を使用
しています。